

Peringatan Maulid Nabi Muhammad di STKIP BBG

Rabu, 16 April 2014 22:11 WIB

BANDA ACEH - STKIP Bina Bangsa Getsempena menggelar acara peringatan maulid Nabi Muhammad SAW yang diadakan di Aula Lantai 3 Kampus STKIP, Selasa (8/4) yang bertema “Dengan Memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW, Mari Kita Tingkatkan Ukhwah Islamiyah di Kalangan Remaja, di Lingkungan Kampus STKIP BBG”. Badan Eksekutif Mahasiswa STKIP BBG menghadirkan Ustadz H. Masrul Aidi, LC (pimpinan Dayah Babul Maghfirah) sebagai penceramah.

Ketua Panitia Acara Peringatan Maulid, Yuli:

“Terima kasih atas dukungan yang luar biasa dari semua unsur dan kerja keras dari pihak BEM STKIP BBG. Melalui acara ini marilah kita tingkatkan ukhawah remaja, semoga acara maulid ini rutin dilaksanakan setiap tahunnya.”

Ketua STKIP BBG, Lili Kasmini, M.Si:

“Mohon maaf khususnya kepada mahasiswa atas ketidaknyamanan mungkin saat ini lingkungan kampus kita masih dalam kondisi baru pindah sebulan yang lalu dari lokasi kampus di Peuniti, tentu kondisi ini membuat kegiatan kita tidak 100% maksimal tetapi kami berusaha agar suasana lingkungan kampus ini menjadi lebih nyaman.”

“Banyak instansi-instansi sekolah membuat acara peringatan maulid, ada yang megah ada yang sederhana. Namun yang terpenting adalah kita bisa mengambil hikmah yang dapat kita bawa. Bagaimana referensi kehidupan Rasulullah mulai dari kecil hingga dewasa yang diangkat menjadi rasul oleh Allah. Jadikanlah Beliau sebagai tauladan / patron kehidupan kalian, insya Allah hidup kita akan selamat dunia akhirat.”

Ustadz H. Masrul Aidi, LC:

“Guru bukan hanya mentransfer ilmu tetapi juga menanamkan sikap, mudah-mudahan bukan hanya di lingkungan kampus tetapi juga di luar kampus kita dapat menanamkan nilai dasar ini.”

Acara maulid ini juga diiringi dengan pemberian santunan kepada anak yatim dan prosesi pembagian hadiah kepada siswa-siswa SMA/MA yang sukses memenangkan

berbagai cabang perlombaan yang diselenggarakan oleh STKIP BBG beberapa hari sebelum acara maulid berlangsung.

Berita Lainnya

- [BBG TV: Untuk Silaturahmi, Apakah Harus Pulang Kampung?](#)
- [BBG TV: Doa Penutup Ramadan UMZ yang Menitikkan Air Mata](#)
- [BBG TV: Jangan Berlebihan saat Menyambut Lebaran](#)
- [Mahasiswa UBBG Lolos Tahap I Program ASMI Kemendikbud](#)
- [BBG TV: Peu Beutoi Bak Kayee Sujud Bak Malam Lailatul Qadar](#)